



Zahlen und Daten 1992-1996

- 55 Mitglieder im Verein Artikuss e.V.
- 21 Aktive Erwachsene in den Trommel-AG´s
 - 3 laufende Trommel-Gruppen
 - 9 Kinder im Kindertrommeln
 - 2 laufende Kinder-Trommel-Gruppen
 - 1 laufende Tanzgruppe
- 24 Chormitglieder bei Inselmut
- 6-10 Musiker bei den Hirschanties
- >40 ehrenamtliche Auftritte der „Hirschanties“ (u.a. Gottesdienste, Weltgebetstag der Frauen, Altnachmittage, Verein für psychisch Kranke, Partnerschaft Dritte Welt, Regenwaldtage, Multi-kulti-Fest, Altstadtfest, Sportlerehrung, etc.)
- 31 Wochenend-Workshops
 - 9 Workshops „Afrikanisches Tanzen“
 - 8 Workshops „Afrikanisches Trommeln“
 - 3 Didgeridoo-Workshops
 - 3 Angebote im Kinder-Ferienprogramm der Stadt LK
 - 3 Märchennachmittage für Kinder
 - 1 Kinder-Workshop: Maskengestaltung
 - 5 Eigene musikalische Veranstaltungen (Kulturnacht Gerlachsheim, Weltmusik im Taubertal, 1 Jahr Artikuss-Präsentation)
 - 2 Kulturreisen (Workshop-Camp in der Schweiz, Straßenmusik in Italien + Gottesdienst u. Altnachmittag in der Toscana)
 - 5 Kulturfahrten (u.a. Bayreuth Iwalewa-Haus)
 - 1 Archiv (Musikinstrumente, Bücher, CD´s, MC´s, Video´s)
 - 1 ADN - Auch das noch - Kunst und Kultur im Taubertal = der von Artikuss initiierte und erstellte Veranstaltungskalender

PS: Unsere Veranstaltungen finden nicht ausschließlich in Lauda-Königshofen statt. Permanente Raumnot und -suche zwingt uns immer wieder dazu auf andere Orte auszuweichen. Außerdem sind wir in der Region nicht unbekannt und erhalten vielfältige Engagements (z.B. musikalische Umrahmung von Gottesdiensten, Ausstellungen, etc.).

Für einen Verein, der interkulturelle Verständigung fördern möchte, ist es auch wichtig über den eigenen Tellerrand hinauszublicken. Wir tragen dabei den Namen der Stadt Lauda-Königshofen über die Stadtgrenzen hinaus und ziehen für die Veranstaltungen in der Stadt Interessierte an, was sich nicht zuletzt auch für Fremdenverkehr positiv auswirkt.